



AVISO DE PRIVACIDAD

Seltos del Centro S.A. de C.V. con domicilio en Carretera Atizapán-Villa Nicolás Romero, km10, local 5, C.P. 52916, Atizapán de Zaragoza, Estado de México, es responsable del uso, trato y protección de los datos personales que se solicitan para la prestación de servicios jurídicos, esto dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

RECOLECCION DE DATOS

Su información personal será utilizada conforme a las necesidades solicitadas por el usuario. Estas pueden ser fines de identificación, salud, estética, consulta médica y demás.

En la recolección de datos personales se siguen los principios en la forma que establece la Ley: licitud, calidad, consentimiento, información, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad. Sólo se obtendrá la información personal del usuario que sea importante, adecuada y no excesiva para los fines deseados y establecidos en este aviso.

Recabamos sus datos personales únicamente cuando nos los proporcionen directamente, ya sea al ponerse en contacto con nosotros mediante nuestra página

de internet o acudiendo directamente a nuestro establecimiento; al completar formularios o encuestas; al darse de alta como Cliente de nuestra clínica; mediante

el envío de nombre, teléfono, correo electrónico, domicilio, histórico de salud, y demás datos personales acorde la solicitud del paciente.

Nosotros no recabamos datos personales sensibles a través de nuestro sitio web. Asimismo, se hace saber que solamente el personal autorizado de esta misma clínica será quien pueda tener acceso a su información y será meramente controlada bajo estrictos regímenes de servicio.

Hacemos de su conocimiento que podemos transferir sus datos personales a para actividad de promoción de nuestras actividades, por cumplimiento de una orden judicial y por cumplimiento de obligaciones derivadas de una relación jurídica.

MEDIDAS PARA EL EJERCICIO DE LOS DERECHOS DE ACCESO, RECTIFICACION, CANCELACION Y OPOSICION DE LOS TITULARES DE DATOS PERSONALES

Los usuarios reconocidos podrán ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO) realizando una solicitud hacia el responsable mediante un correo electrónico (contacto@liveskin.com.mx) o llamada telefónica hacia el 55-5084-2660. Dicha solicitud deberá ser emitida hacia la encargada del área, quien será la Lic. Erika Aguilar García y esta solicitud deberá contener: nombre y domicilio u otro medio para comunicarle la respuesta sobre su solicitud, los documentos que acrediten la identidad del solicitante, la descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO.

La solicitud de Acceso, rectificación, cancelación u oposición de datos deberá ser promovida de manera escrita y con el siguiente contenido:

- a) Nombre de la persona interesada junto con una copia de un documento de identificación oficial y correo electrónico.
- b) Expresión y acreditación de su interés en su derecho ARCO.
- c) La precisión de datos sobre su derecho de acceso, rectificación, cancelación u oposición, así como la persona que recabó la información.
- d) Razón por la cual cree que sus datos personales obtenidos por Seltos del Centro S.A. de C.V. pueden estar bajo riesgo, existe información inexacta, son falsos, o bien, resulta discriminatorio; deberá presentar pruebas de lo ya mencionado para poder acreditar dicha situación.

La promoción de la solicitud puede ser girada en todo momento en el correo electrónico ya mencionado, el tiempo de respuesta será lo más pronto posible, acorde a la carga de trabajo que pueda existir en el momento.

En caso de que la solicitud sea procedente, Seltos del Centro S.A. de C.V., dará cumplimiento a la misma con efecto inmediato a un máximo de quince días hábiles desde el momento del envío de dicha solicitud.

En el supuesto que Seltos del Centro S.A. de C.V. bajo fundamentación de leyes y disposiciones reglamentarias, niegue la solicitud, será expuesto mediante vía electrónica indicando todas las bases necesarias; pudiendo el interesado en dar inicio al procedimiento de protección de datos ante el Instituto Federal de Acceso a

la Información y Protección de Datos.

Seltos del Centro S.A. de C.V. realizará cambios en su Aviso de Privacidad de vez en cuando. Si estos cambios afectarán a tus derechos, te informaremos de los mismos por email hacia última dirección que nos proporcionó.

Todo cambio a los términos y condiciones de este Aviso de Privacidad, se hará a través de un procedimiento electrónico y serán publicados en nuestra página en internet liveskin.com.mx, para que el titular siempre tenga conocimiento de la versión vigente del presente aviso de privacidad.

El presente aviso de privacidad no abarca los términos de privacidad de personas ajenas a Seltos del Centro S.A. de C.V.

AUTORIDAD

Si el usuario considera que han sido vulnerados sus derechos respecto de la protección de datos personales, tiene el derecho de acudir a la autoridad correspondiente para defender su ejercicio. La autoridad es el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), su sitio web es: www.inai.mx.

Fecha última actualización:
28/06/2023

